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Giacchette Nei panni di ex l'arbitro più famoso d'Italia non ha 
nere: un big rimpianti: «Me ne sono andato senza sbattere la porta» 
in pensione Aspetta una promozione ai vertici della categoria, ma 
_ — — non s'accomoda sull'inginocchiatoio di Matarrese 

Agnolin, grande avvenire 
dietro le larghe spalle 

% 

L'ex arbitro Luigi Agnolin non ha proprio l'ana del 
pensionato, len al termine del malinconico comita
to nazionale dell'Aia che, oltre alle sue dimissioni, 
ha segnato l'addio del presidente Campanati il fi
schietto di Bassano del Grappa ha spiegato la coe
renza del suo addio e ha fatto capire di essere inte
ressato ad un incanco all'interno dell'Associazione 
nazionale arbitn 

MONALDO PIRQOUNI 

•1ROMA. Ha spalle larghe 
Luigi Agnolin e l'impeccabile 
completo grigio le sottolinea a 
dovere Arbitro ed anche «arbi-
terelcganuae» Ventinove anni 
passau a consumare un fi
schietto non possono essere 
cancellati d incanto da una let
tera di dimissioni Salutai cro
nisti e «ammonisce» il collega 
c h e l'attesa e la mancanza di 
sedie hanno fatto accovaccia
l e «Si alzi in piedi quando sa
luta», fa perentorio Ci manca 
so lo c h e un fuori il cartellino 
rosso Ma lui preferisce farsi ti
rar fuori una bottiglia di 'bian
co» al tavolo del buffet allestito 
al termine della conferenza 
stampa dell'ormai e x presi
dente dell'Aia, Giulio Campa-
nati Sorseggia e sbocconcel l i 
tartine Agnolin Tranquillo, ri-
Lassato aspetta che il cronista 
si (accia sotto Questa volta gli 
basta stare fermo per trovarsi 
nel vivo dell azione «Sono un 
esasperalo individualista», fa 
giocando su una delle defini
zioni c o n le quali è stato dipin
to. Il giorno c h e furono rese 
note le sue dimissioni il presi
dente della Federcakio Matar
rese gli spedi un velenoso mes
saggio/ «Agnolin ò troppo intel
ligente per mettersi contro il 

Palazzo» e poi a proposito del 
possibile futuro dingenzlalc 
dell ex arbitro aggiunse 
•Agnolin avrà interesse ad ave
re buoni rapporti con la Fede
razione, se i suol comporta
menti saranno adeguati gli ver
ranno fatte delle proposte» 
Ma Agnolin ha spalle larghe 
anche sotto altri profili Non e 
un ex arbitro c h e ha bisogno di 
un posto Di posti lui ne occu
pa g i i diversi insegnante di 
educazione fisica, pubblic re
lation man dell azienda di sog
giorno di Bassano del Grappa 
interessi in una compagnia di 
aereo-taxi e ultimamente nel
l'editoria con una elegante 
collana di libri sullo sport II 
mangi questa minestra o salti 
quella finestra è un «aut aut» 
c h e pud saltare a piedi pari 
Pud essere fermo senza conce
dersi il lusso dell'arroganza 
«lo non ho sbattuto nessuna 
porta Forse a qualcuno, a voi 
per esempio sarebbe piaciuta 
un' uscita con tanto di fuochi 
d artificio l o ho semplicemen
te ragionato c o m e ho sempre 
fatto nella mia carriera Lamia 
filosofia è sempre slata impe
gno per raggiungere un obietti
vo Quando ho visto c h e que
sto semplice teorema non era 

La storia di Roberta-Donati 

Presidentessa e manager 
«La mia rivincita di donna, 
vendo e compro uomini» 
Battutine, somsmi, gomitate all'amico, occhiate da 
vero «macho», bocche spalancate niente di tutto 
questo. Nel palazzo di cristallo di Milanofion, dove 
in questi giorni si vendono e comprano sogni, i pre
sidenti non vanno più nel pallone. In venta Roberta 
Donati, la 23 enne presidentessa della Vogherese, 
superato l'imbarazzo iniziale, ora è considerata da 
tutti una gradita collega 

PIHR AUGUSTO STAGI 

• • MILANO Sono in molti a 
proporre alla più giovane pre
sidentessa d Italia da nove 
mesi alla guida della Voghere
s e il vero affare ma lei riesce a 
muoversi con assoluta disin
voltura in un ambiente «ma
schilista» e difficile c o m e quel
lo del calcio-mercato Roberta 
Donati. 23 anni, occhi azzurri, 
capelli neri, prima di arrivare 
alla guida della Vogherese so
cietà del campionato Interre
gionale, ha fatto gli studi magi
strali la fotomodella in Svizze
ra E poi il grande salto, c h e 
Iha proiettata nell'ambiente 
sportivo l'esperienza televisiva 
nella trasmissione «Calcioma-
nia» Ma c o m e e diventata pre
sidentessa e, soprattutto c o m e 
si trova in un mondo dominato 
dagli uomini e pieno di insidie 
c o m e quello del calcio merca 
t o ' «E' nato tutto per c a s o - ci 
ha raccontato la Donati - dall 
ottobre scorso lavoro nel grup
p o c h e ha prelevato la Voghe 
rese (Lomellina Beton) e vasto 
c h e nessuno se la sentiva di fa 
re d a presidente mi sono pro
posta In fondo conoscevo gii 
abbastanza l'ambiente per via 
di Calcomania oltre al fatto 
c h e lo sport, in particolare il 
calcio, è sempre stato il mio 
chiodo fisso» 

Da nove mesi alla guida di 
una squadra di calcio che per 
un solo punto non è riuscita a 
passare dall Interregionale alla 
C2. ma la speranza di acceder 
vi è ancora viva «Noicispcria 
m o ancora nel ripescaggio La 
notizia dovrebbe essere uffi 
cializzata la prossima settima 
na. Questa situazione d incer 
t e z a . purtroppo, mi sta condì 
zionando molto sul mercato 
perche non sappiamo ancora 

in quale campionato giochere
m o la prossima stagione Non 
possiamo fare programmi e si 
sta avvicinando la data della 
chiusura» 

Colloqui, appunti, promes
se una maratona estenuante 
questa del calcio-mercato 
•Devo imparare ancora molto 
- dice - ma l'entusiasmo mi dà 
la canea giusta per lavorare E 
proprio perche sono donna, 
voglio assolutamente fare be
ne Non sono certo una sprov
veduta perche sin da quando 
ero ragazzina andavo con mio 
padre a vedere lepartite di cal
c io da quelle di serie A a quel
le di promozione» Ma si sta di
verte a Milanolion? «Moltissi
m o Ormai conosco quasi tutti, 
e superata la diffidenza inizia
le, ora mi sento una di loro 
Magari, nei miei riguardi c'è 
più gentilezza Mi diverte I idea 
di vendere e comprare Per noi 
donne è una specie dinvincita 
a Milanolion sono gli uomini 
ad essere degli oggetti ed è for
se questo che li confonde» 

Nata a Luino in provincia di 
Varese, Roberta Donati oggi vi
ve a Milano «Quest attività mi 
assorbe molto Gestire una so
cietà di calcio non è facile, so
prattutto quando si vuole an
dare lontano Bisogna pro
grammare e avere cura di mille 
particolari E dura ma non mi 
tiro inietro voglio far vedere a 
tutti che una donna può gesti 
re una squadra di calcio un 
gioco ancora oggi considerato 
"per soli uomini" Il mio obiet 
trvo'LaseneA Anzi no mi oc 
contenterei anche della CI 
cosi potrei dare il primo dispìa 
cere alla mia amica Giusy 
Achilli, la presidentessa del Pa 
via» 

più dimostrabile ho preso I u-
nica coerente decisione possi
bile» 

Lei aveva ancora un anno di 
tempo prima di essere obbli
gato dai regolamenti a dire ad
dio al calcio E stata la vicenda 
mondiali ad accelerare la sua 
decis ione' «E" chiaro c h e certi 
episodi non fanno piacere a 
nessuno e anchlo non ho fatto 
salti di gioia Ma non e e stato 
un legame meccanico tra ie 
due questioni Sul mondiale 
c e r a una tesa attenzione su 
quello che sarebbe potuto suc
cedere per quanto riguarda la 
violenza E soprattutto noi ar
bitri eravamo nel mirino e con 
1 handicap di dover metaboliz
zare in pochissimo tempo nor
me e direttive che modificava
no radicalmente il modo stes
s o di dirigere una partita Ma al 
di là delle vicende personali 
I importante e c h e tutto si sia 
concluso nel migliore dei mo
di» 

Non è preoccupato del suo 
futuro ma è anche chiaro che 
poter restare in quello che e 
stato il suo mondo gli interes
sa Non gli basta certo il ruolo 
di commissario di campo che 
gli spetta di dintto È disponibi
le ma non disposto a tutto Sul-
I inginocchiatolo -ul quale lo 
vorrebbe Matarrese non ci si 
metterà ma è pronto a sedersi 
attorno ad un tavolo per una 
seria trattativa Quale potrebbe 
essere il ruolo di Agnolin all'in
terno dell Associazione italia
na arbitri7 Vicepresidente del
l'Aia oppure vice del nuovo 
designatole che prenderà il 
posto di Gussoni Chissà se 
Matarrese c h e predica mana
gerialità saprà anche razzolare 
di conseguenza d'onda7 

Campanati lascia 
«Professionismo? 
Non mi convince» 
Giulio Campanati ha lasciato ien ufficialmente la 
poltrona di presidente dell'Associazione nazionale 
arbitri sulla quale sedeva dal 1973 Un addio sobrio 
senza recnminaziom e punte polemiche Campana
ti lascia ma il sipano non è ancora calato definitiva
mente su di lui Ha ancora gli incarichi negli organi
smi Fifa e Uefa e si propsetta per lui anche unapresi-
denza onorana dell'Aia 

• i ROMA. Un rendiconto 
sbrigativo e anche un pò di
stratto, spesso per le cifre ha 
chiesto 1 intervento del suo vi
ce Lombardo Giulio Campa
nai! dopo 23 anni passati alla 
guida degli arbitri ( pnma vice
presidente e, poi per 17 anni 
capo supremo dell Aia) ha la
sciato espellendo subito dal 
campo rimpianti e recnmina-
zionl Nessun proclama né 
tantomeno testamenti ma si e 
concesso un elegante rivendi
cazione di alcuni menti acqui
sti nel corso della camera e an
che una vigile disponibilità al 
nuovo «Mantengo le mie re
more sul professionismo arbi
trale ma sono convinto che chi 
nfiuta di studiare di spenmen-
lare è vecchio ed io non voglio 
essere vecchio» Nessuna vira
ta modernista, ma solo una 
sbandata controllata rispetto 

alle sue antiche convinzioni 
Quando definiva il professioni
smo arbitrale un'utopia D'al
tra parte sulla questione ha la 
possibilità di poter vantare me
nti personali «Se la Fifa per 
sperimentare il professionismo 
arbitrale ha scelto la nostra Fe
derazione è perché sul proble
ma siamo quelli meglio attrez
zati» Rivendica la sua creatura 
alla quale è costretto a dire ad
dio E passando ad esaminare 
quello che è successo agli ulti
mi Mondiali trova il modo per 
vantare un altro merito «Gli er
rori più clamorosi non II hanno 
commessi gli arbitri ma i guar
dalinee Non è semplice tra
sformare un arbitro, senza 
contare le resistenze personali 
ad interpretare il ruolo, in 
guardalinee Noi siamo I unica 
Federazione ad avere creato il 
corpo dei guardalinee» 

Fa il consuntivo della passa
ta stagione Campanati sottoli
neando che la maggiore atten
zione dedicata al problema 
della violenza ha fatto registra
re anche un netto calo delle 
proteste dei giocatori nei con
fronti degli arbitri ma guarda 
anche avanti, nonostante non 
siano più affari suoi «C'è biso
gno di arbitri sempre più pre
parati Il gioco si è velocizzato 
in maniera impressionante ne
gli ultimi anni e. poi, il prossi
mo campionato sarà sicura
mente segnato da una serie di 
rivincite postMondiali La mag
gioranza del campioni gioca 
qui da noi Ci vogliono arbitri 

. più preparati soprattutto sotto 
il profilo atletico per cercare di 
battere la spietata concorrenza 
delle nprese televisive Le so
cietà debbono accettare giova
ni direttori di gara che per ra
gioni anagrafiche possono of
frire migliori prestazioni atleti
che» 

fi sacerdotale capo degli ar
bitri è pronto anche a dichiara
zioni un tempo considerate 
blasfeme Non solo si dichiara 
disponibile a studiare la que
stione-professionismo («L im
portante é sapere che cosa si 
chiede ali arbitro professioni

sta») ma anche aperto ad in
novazioni tecnologiche «Per 
certi casi dubbi palla dentro o 
palla fuori fuongioco si fuon-
gioco no-dice Campanati tro
vo che potrebbe essere utile ri
vedere I azione contestata at
traverso un monitor» 

Innovatore ma anche lucido 
conservatore quando si tratta 
di difendere il nome degli arbi
tri «Tutti hanno sparato addos
so agli arbitri dei Mondiali ma 
nessuno ha messo in nsalto 
che questi campionati sono 
stati i meno violenti Non ci so
no stati gravi incidenti di gioco 
come accadde in Spagna e 
Messico Incidenti che in diver
si casi hanno compromesso la 
camera dei giocatori E poi 
biosgna anche tener conto che 
in soli quattro giorni gli arbitri 
sono stati costretti ad assorbire 
le nuove norme della Fifa» 
Campanai! parla in maniera 
appassionata, non sembra 
proprio uno che sta per dire 
addio D'altra parte resterà nel 
giro intemazionale negli orga
nismi dell Uefa e della Fifa E 
non è escluso che possa anche 
mantenere un incarico, anche 
se di semplice rappresentanza 
nell'Aia Magari una presiden
za onoraria ORP 

La Can: promossi e bocciati 
142 super fischietti 
da scegliere per una 
lunga stagione di calcio 
M ROMA Sei «avvicendati» 
oltre a Luigi Agnolin che ha 
presentato le dimissioni sei 
promossi dalla Can di sene 
«O il ruolo dei direttori di gara 
a disposizione della commis
sione arbitn nazionali di sene 
«A» e «B» per il 1990/91 sarà 
formato da 42 nominativi tanti 
quanU ne prevedono i regola
menti 

Gli «avvicendati» sono Fabn-
zio Arcangeli di Temi Giusep
pe Bailo di Novi Ligure Franco 
Bizzarri di Ferrara Luciano Ca
taro di Grosseto Danilo Lom
bardi di La Spezia Dano Piana 
di Modena. 

I promossi dai ruoli della se
ne «C» sono invece Livio Baz-
zoli di Merano, Roberto Bettin 
di Padova Graziano Cesari di 
Genova Massimo Chiesa di Li
vorno Paolo De Angelis di Ci
vitavecchia Maurizio Mughetti 

di Cesena 
I! comitato nazionale del-

1 Associazione italiana arbitri 
ha ratificato len mattina nella 
riunione conclusiva della sta 
gione, le proposte presentate 
dagli organi tecnici nazionali 
per la formazione dei ruoli ar 
bitrali per la stagione caìcisuca 
1990/91 

Dalla Can della sene *C» so
no stati «dismessi» 19 arbitn 
che uniti ai sei promossi dan
no un totale di 25 partenze 
Dalla Can deila sene «D> ne so
no stati invece reclutati 28, 
sempre per raggiungere gli or
ganici previsti dai regolamenti 
Quanto alla sene «D» il ruolo 
attuale è formato da 240 nomi 
nativi tenendo conto dei 233 
dell anno passato dei -!8 che 
passano dalla «C» e di 35 chia 
mate dall Interregionale 

Calciomercato. Molto-attive-ifParma, che definisce l'acquisto 
del portiere brasiliano e si lancia sul sovietico Kuznetsov. Salsano alla Roma 

Taffarel alla parmigiana 
Parma scatenato nel fine settimana di «mercato». La 
società emiliana ha ufficializzato l'ingaggio del por
tiere brasiliano Taffarel In piedi anche la trattativa 
per portare in maglia gialloblù Buchwald, ma il no
me dell'ultima ora è quello di Kuznetsov, difensore 
della Dinamo Kiev L'Udinese vuole il tandem di 
punta Marronaro-Monelli Oggi a Londra incontro 
Tonno-Tottenham per Lineker 

WALTER QUAONELI 

mm MILANO Gli operaton del 
mercato si concedono due 
giorni di relax pnma del rush 
finale di Milanofion Ma non ri
posano i dirigenti del Parma, 
c h e ien hanno annuncialo uffi
cialmente I ingaggio del por
tiere brasiliano Taffarel Venti
quattro anni, titolare della na
zionale e dell Intemacional di 

Porto Alegre. Claudio Taffarel 
sognava di poter giocare nel 
campionato italiano Gli ultimi 
mondiali ne hanno messo ul
teriormente in luce le doti (ha 
subito solo due gol da Svezia e 
Argentina) Il Parma gli aveva 
fatto un offerta ( mezzo milio
ne a stagione per tre anni) che 
sembrava potesse esser can

cellata da un altra stratosferica 
del Real Madnd Invece Ieri al-
I alba Taffarel ha telefonato a 
casa del presidente Pedrane-
seni «Ho deciso -ha urlato da 
Porto Alegre - scelgo Parma 
Non mi Interessano i soldi in 
più del Real I miei amici brasi
liani pallavolisti della Maxico
no mi hanno detto che la vo
stra è una città accogliente E 
poi il calcio italiano mi affasci
na» li Parma per questo acqui
sto spenderà poco più di un 
miliardo e mezzo Non é finita 
II ds Pastorello è in Germania 
per definire il trasfenmento del 
difensore centrale Buchwald 
Ma propno all'ultima ora e 
uscito fuori un altro nome 
quello di Oleg Kuznetsov, 27 
anni centrale della Dinamo 
Kiev e della nazionale sovieti
ca Anche per I attacco il Par

ma ha fatto le cose in grande 
stile Ha opzionato fino al 21 
luglio Degrijse, Bebeto e Bro-
lln II pnmo che dirà «si», 1 an
no prossimo vestirà gialloblù 

Salsano da ieri 6 ufficial
mente della Roma Ali inizio 
della prossima settimana verrà 
nella Capitale per sottoporsi 
alle visite mediche Tramonta
ta la trattativa Fiorentina Benfi-
ca per il brasiliano Valdo 1 of
ferta avanzata dalla società to
scana tre milioni e mezzo di 
dollari è giudicata troppo bas
sa Il Lecce ha presentato Ma-
zinho mentre in partenza de
stinazione Honved Budapest, 
e è I ungherese Vlncze L Udi
nese nonostante corra II ri
schio di partire penalizzala nel 
prossimo campionato di B 
(per le accuse di illecito), sta 

facendo le cose in grande stile 
Il presidente Pozzo vuole la 
coppia di attaccanti Monelli-
Marronaro Ha offerto ad en
trambi un contratto biennale 
(600 milioni a stagione per il 
pnmo 550 per il secondo) I 
due stanno pensandoci Pozzo 
ha chiesto anche lachinl alla 
Fiorentina e leardi alla Lazio 
Edi Bivi é finito al Pescara dal 
Monza Al clun bnanzolo an
drà il difensore Bruno col con
guaglio di 400 milioni II Ge
noa guadagnerà quasi certa
mente 5 miliardi dall ormai si
cura cessione di Ruotolo al Na
poli con questi soldi cercherà 
una punta (Pacione7) e un 
centrocampista, che potrebbe 
essere il brasiliano Silas. Slitta 
a domani I annuncio dello 
straniero (Brian Laudrup') da 
parte del Pisa A proposito di 

Claudio Andre Tartarei 24 anni dalla nazionale brasiliana al Parma 

stranien oggi ì dingenti del To
nno saranno a Londra per in 
contrare i colleghi del Totte-
nham Argomento Uneker 
Borsano é pronto a «scucire» 
tre miliardi e mezzo da aggiun
gere a Skoro La Juve cerca 
senza fretta il terzo straniero I 
nomi sono i soliti Walker e 
Winter Tuttavia, molti pensa

no c h e nella prossima settima 
na i bianonen organi aeranno 
I ultimo attacco a Dunga pe 
raltro dichiarato incedibile da 
Lazarom L ultima notizia n 
guarda Evansto Beccalossi (34 
anni) campione d Italia con 
I Inter nell 79-80 Dal Pordeno
ne e passato al Breno, Interre
gionale 

————"•— i nuovi mister. Lazaroni alle prese con la squadra del dopo-Baggio 

«Sarà una Fiorentina do Brasil» 
Il sogno del nuovo allenatore viola, il brasiliano La
zaroni, è la qualificazione alla Coppa Uefa La nuo
va Fiorentina praticherà lo stesso modulo del Brasi
le Tuttavia attende con speranza l'arrivo di Borgo-
novo, Lacatus e Valdo len l'ex et del Brasile era a 
Coverciano, dove ha trovato anche Mircea Lucescu, 
il mister romeno che guiderà il Pisa come direttore 
tecnico, affiancando Giannini 

LORIS CIULLINI 

Sebastiao Lazaroni nuovo allenatore di una Fiorentina «alla brasiliana» 

• • FIRENZE. Sebastiao Laza
roni e Mircea Lucescu ex et di 
Brasile e Romania nuovi diret
tori tecnici di Fiorentina e Pisa, 
personaggi del calcio intema
zionale con notevole esperien
za Ieri mattina i due allenaton 
(che in panchina saranno af 
fiancati rispettivamente da Ta 
vares Amanldo e da Luca 
Giannini allenatori di pnma 
categona) si sono incontrati al 
•Centro» di Coverciano per gli 
esami di rito Un colloquio con 
una commissione per ncevere 
il «patentino" di D T Poi si so

no dati in pasto alla stampa 
Lucescu che era accompa
gnato dalla moglie e voleva vi
sitare la parte monumentale di 
Palazzo Vecchio si e limitato a 
fare presente che solo dopo 
avere iniziato la preparazione 
(il Pisa si radunerà domani) 
sarà in grado di formulare un 
giudizio sulla squadra 

Lazaroni si fi invece intratte 
nulo a lungo con i giornalisti 
Parlando un misto fra il porto
ghese e I italiano il nuovo re 
sponsabile della Fiorentina e 
apparso molto preparalo sul 

nostro campionato e sulle ca-
rattensuche del giocaton c h e 
da mercoledì (giorno del ra
duno) avrà a disposizione nel 
ntiro di Castel del Piano 

Dopo avere dichiarato che il 
suo sogno «e quello di raggiun
gere la Coppa tela» I ex sele
zionatore della selecao ha fat
to capire che la Fiorentina 
adotterà lo stesso modulo di 
gioco praticato dal Brasile 
dunque giocherà con cinque 
difenson in linea, tre centro
campisti e due punte «Cono
sco già pregi e diletti degli uo
mini che avrò a disposizione 
ora pero voglio attendere le n-
sposte del mercato 11 presi 
dente della Fiorentina mi ha 
assicurato che farà di tutto per 
acquistare Scilo Se il centro
campista dell Auxerre non do
vesse arrivare prenderemo 
Valdo dal Benlica un giocato
re che conosco bene avendolo 
utilizzato nella nazionale bra 
siliana Valdo non dovrebbe 
far nmpiagere Baggio» 

Alla domanda su chi sarà al
la guida della prima linea, La
zaroni si ò trovato un pò in dif
ficoltà «Spero c h e amvi Borgo-
novo Cecchi Con me lo ha 
promesso L altra punta sarà 
Lacatus (giovedì un dingente 
viola sarà a Bucarest per la fir
ma del contratto ndr) sia con 
Scilo che con Valdo Borgono-
vo sarebbe in grado di npetcre 
I exploit di due stagioni fa 
quando giocava in coppia con 
Bagglo Se il Milan non lo ce 
derà dovremo battere altre 
strade Potrebbe essere Bebeto 
la nostra punta centrale» 

Carlos Dunga resterà alla 
Fiorentina o sarà ceduto alla 
JuventuV E mercoledì sarà 
presente al raduno7 

•Dunga è un professionista 
Vuole guadagnare più soldi p 
giocare in una squadra impor 
tante Tultociòecomprensibi 
le Domani lo contatterò tele 
fonicamente per conoscere le 
sue intenzioni e sapere se sarà 
presente alla convocazione 

Non dimenticate che il gioca
tore •> reduce dal Mondiale e 
che negli ult mi tre anni non ha 
mai avuto un giorno di nposo 
Dovesse passare ad altra squa 
dra la Fiorentina acquistereb
be uno o due giocaton per raf
forzare il centrocampo» Se la , 
Fiorentina oltre a Lacatus nu 
sarà ad assicurarsi le presta 
zioni di Borgonovo Scilo o 
Valdo sicuramente Dunga sarà 
poi ceduto alla Juventus che lo 
ha valutalo 10 miliardi La so
cietà dell avvocato Agnelli sta 
infatti cercando di convincerle 
I Auxerre a cedere Vincenzo 
Scilo alla Fiorentina 

Per quanto nguarda gli alle 
namcnti il menù di Lazaroni t 
prevede per la pnma settima 
na due sedute al giorno con il 
pallone Poi si vedrà 11 <qran 
de deluso» del Mondiale co ' 
munque sarà aiutato anche 
dall ex preparatore della na 
zionale brasiliana Luis Enn 
quo ultimo «acquisto» viola in 
attesi dei giocaton 

l'Unità 
Domenica 
15 luglio 1990 
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